
Auf eine Nachfrage von Herrn Züll von der FDP-Fraktion erklärte Herr Trübenbach, dass dort ein 
Steuerberatungsbüro existiere und es der Verwaltung bekannt ist, dass durch die Erweiterung 
dort nur Büronutzung stattfinden wird.  
 
Danach ließ der Ausschlussvorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen. 
 
 


